



Maler-Lackiererhandwerk: attraktiv und zukunftssicher mit dem uk/zvk-Verfahren

Für das personalintensive Maler- und Lackiererhandwerk sind qualifizierte Mitarbeiter enorm wichtig. Attraktive Rahmenbedingungen helfen, gute Köpfe zu gewinnen und in den Betrieben zu halten.

Fairer Wettbewerb und kalkulierbare Regeln für alle

Die Urlaubskasse (uk) und die Zusatzversorgungskasse (zvk) sind die Ergebnisse einer vorausschauenden Tarif- und Sozialpolitik. Beide Kassenverfahren bieten passgenaue Angebote für die Branche und fördern die Flexibilität in der Betriebsführung. Der einheitliche Beitrag stellt sicher, dass die Kosten für alle Betriebe gleich sind und faire Wettbewerbsbedingungen gelten können.

Eine sichere Zukunft: Altersvorsorge mit der zvk

Für die Arbeitnehmer im Maler- und Lackiererhandwerk wird eine zusätzliche Altersvorsorge aufgebaut. Finanziert werden diese Beihilfen durch Arbeitgeberbeiträge. Gezahlt wird: Altersbeihilfe, Beihilfen zu Renten wegen verminderter Erwerbsfähigkeit, bzw.

zu Renten der gesetzlichen Unfallversicherung, wenn eine Erwerbsminderung von mindestens 50 Prozent (ZVK-Zukunft: 100 Prozent) vorliegt.

Maler-Lackierer-Rente

Die Maler- und Lackiererrente ist ein attraktives Angebot für alle Arbeitnehmer, die selbst zusätzlich vorsorgen möchten. Finanziert werden die Beiträge über die Entgeltumwandlung. Der Arbeitgeber-Zuschuss beträgt derzeit 12 Prozent. Zusätzlich leistet uk/zvk für gewerbliche Arbeitnehmer einen Zuschuss in Höhe von 14,45 Prozent.

Weitere Infos gibt es im neuen Kurzflyer der uk/zvk. Mehr dazu unter: www.uk-maler.de



Maler.org – exklusive Vorteile für Innungsmitglieder

Das Internet wird zunehmend zur Anlaufstelle Nummer 1 bei der Suche nach Dienstleistern. Dieser Trend hat immer mehr Verzeichnisse und Online-Portale entstehen lassen. Für Bauherren und Handwerksbetriebe ist jedoch nicht immer klar, welches Angebot seriös ist und echte Vermittlerarbeit leistet.

Der BV Farbe Gestaltung Bautenschutz und Maler.org sind eine Kooperation eingegangen: Das Innungsportal bietet Bauherren eine seriöse Anlaufstelle auf der Suche nach Maler- und Lackierbetrieben. Innungsbetriebe profitieren von der Exklusivität dieses Portals.

Nur wer im Internet gefunden wird, erhält darüber Aufträge

Das Unternehmen DS Digitale Seiten GmbH – Betreiber von Maler.org – beschäftigt ein Team von Redakteuren, das bis heute schon über 800 Fachartikel zum Maler- und Lackiererhandwerk veröffentlicht hat. Dabei werden Suchbegriffe integriert, die vom potenziellen Kunden bei der Internetrecherche eingegeben werden. Durch die ständige Analyse der Suchbegriffe und neue, informative Artikel verbessert sich die Auffindbarkeit des Portals stetig. Und auch die Profile der gelisteten Innungsbetriebe werden so immer besser im Internet sichtbar.

Malermeister Benthake (Malerfachbetrieb Benthake) aus Düsseldorf ist seit März 2012 Premiumkunde von Maler.org: „Seit ich bei Maler.org bin, habe ich mich auch schon ein paar Mal selbst gegoogelt und bin sehr zufrieden mit der Auffindbarkeit meines Profils. Und auf dem monatlichen Werbeberichtsreport kann ich dann auch genau sehen, wie viele Kontakte über das Profil zustande gekommen sind – deshalb werte ich ihn auch regelmäßig aus.“

Seriöse Präsentation fördert das Vertrauen

Mit dem Profil bei Maler.org können Malerbetriebe selbst steuern, welche Informationen zum Betrieb erscheinen und damit auch, welchen Eindruck ein potenzieller Kunde vom Betrieb erhält. Das Team des Innungsportals steht ständig zur Verfügung, wenn es um Änderungen am Profil geht: z. B. den Austausch von Fotos, Hinweise zu fachlichen Spezialisierungen und den Einbau von

Videos. Durch die Kooperation mit dem Bundesverband ist sichergestellt, dass es sich um ein seriöses Angebot handelt – was auch für den Kunden erkennbar ist.

Einzigartige Art der Auftragsverwaltung

Neben den bereits erwähnten Vorteilen bietet das exklusive Innungsportal eine Auftragszentrale zur einfachen Verwaltung von Anfragen. Jeder Innungsbetrieb hat bereits aufgrund seines kostenlosen Basiseintrags die Chance, über Maler.org per E-Mail Anfragen zu erhalten.

In der Auftragszentrale hat der Betrieb die Möglichkeit zu entscheiden, ob der Auftrag passt: „Sobald ich eine E-Mail von Maler.org im Posteingang habe, logge ich mich in der Auftragszentrale ein, um zu sehen, ob der Auftrag für mich infrage kommt. Mit den neuen Funktionen muss ich mich erst noch auseinandersetzen – aber je mehr Informationen ich vorab zum Auftrag bekomme, desto besser. Deshalb finde ich auch die Idee einen Bonitätscheck zu integrieren sehr hilfreich“, sagt auch Michael Benthake.

Aufgrund der Kooperation von Maler.org und dem BV Farbe Gestaltung Bautenschutz werden Auftragsanfragen an alle Innungsbetriebe weitergeleitet. Darüber hinaus kann mittels eines Premiumprofils detailliertere Informationen zum eingestellt werden (ab 29 Euro monatlich). So erhöht sich die Chance, mehr Anfragen zu erhalten, die ausschließlich an den konkreten Betrieb gerichtet sind. Bei einem Premiumprofil erfährt der potenzielle Kunde mehr vom Betrieb und kann einschätzen, ob er an der richtigen Adresse ist.

Abgrenzung zu „Nicht-Innungsbetrieben“

Mit Maler.org konnte der BV einen Partner gewinnen, der ausschließlich Innungsbetriebe bei der Präsenz im Online-Bereich unterstützt. Damit können sich diese Betriebe von „Nicht-Innungsbetrieben“ abgrenzen. Die Marke „Innung“ wird beim Endverbraucher bekannter und der Wert von Qualitätsarbeit betont.